

6月 はなぐみだより

就学前教育カリキュラム

知…言語・思考・創造

徳…人とかかわる力・規範意識・生命の尊重

体…運動・基本的な生活習慣・健康・安全・食育

4、5月は火災による避難訓練でしたが、今回地震を想定しての避難訓練を行い、火災の時とどう違うのか、どのようにして身を守れば良いのかを知り、防災頭巾を被って避難をしました。幼稚園では年間を通して様々な避難訓練を計画しています。非常事態がいつ起こるのかわからない昨今、自身の身を守る術を身につけられたらと思います。

水遊びや泥遊びが、よりダイナミックになってきました。友達同士でドロドロの感触を楽しみ、言葉で「気持ちいいよ」「触ってみ」などの声を掛け合い、遊ぶ様子もよく見られるようになりました。幼児期にこそ大切な「遊んで学ぶ経験」をたくさん積み重ねたいと思います。

防災頭巾を被り、スムーズに避難をすることができました。避難に大切な「おはしも」の話もしっかりと覚えています



水の中に乾いた砂を入れることでドロドロになることを発見。皆で手触りを楽しんでいます。

ドロドロや



きもちいい！

手袋みたいになった



ビワの実が落ちてきた



ビワの収穫の時に、力を合わせてブルーシートを広げて実を受け止めました。実はそら組さんが数えてくれました。

地域の絵本の会「ピーターラビット」さんが、絵本の読み聞かせに来てくださいます。季節や子どもたちの興味や状況に合ったものを選んでくださっています。地域の方にも育てていただいていると感じる時間です。お話を大好きな子どもたちに育ってくれたらうれしいですね。

